



9月ひまわりぐみだより



2024年9月1日
尚徳福社会 仲町保育園

まだまだ残暑が続く9月。少しずつ暑さが落ち着いてくれることを願いながら、子どもたちと季節を感じていきたいと思います。さて、来月には運動会が控えています。子どもたちにとっても最高の思い出になるように準備をしていきます。

9月の予定

- 2日(月) 引き取り訓練
- 3日(火) 幼児身体計測
- 4日(水) 異年齢交流
- 11日(水) 英語であそぼう
- 13日(金) シャワー終了
- 25日(水) 英語であそぼう

今月のねらい

- 自分の思いや考えを相手に分かるように伝え、遊びや生活を進めていく楽しさを味わう。
- 友達と共通の目的をもち、協力して活動に取り組み、達成感を味わう。
- 活動後の休息、水分補給を行い、健康的に過ごす。

子どもたちの様子

4月は当初は、まだまだ個人プレーでぶつかり合う姿が多かったのに、少しずつ相手の表情をみて気持ちに気付けるようになりました。そして、気付けるようになってからは、相手に対する言葉選びと伝え方の幅が広がっています。

また、子どもたちからの遊びのリクエストは極力叶え、水遊びをしてもその後はホールでドッジボール&鬼ごっこ。給食の時間が過ぎようと走る走る。どんなに体を動かしても疲れ知らずです。

運動量が上がったので、その分食事量も上がりました。自分のクラスと他クラスの余ったおかわり分まで余すことなく食べきります。流石です。

9月のうた

うんどうかいのうた

運動会に向けて

保育園で最後の運動会になる子どもたち。これまでも何度も輝いてきましたが、今回は集大成としての輝きを大放出してもらいたと思います。

ひまわり組が挑戦するのは**パラバルーン**です。テーマは「心を1つに」。

子どもたちの絆が試されます。これまでの積み重ねを信じて、楽しみながら練習を進めていきます。

パラバルーン以外にも競技がありますので、ぜひ楽しみにして下さい。